



دفتر مقام معظم رهبری  
www.iaa.ir

## **Il faudrait uniquement solliciter l'agrément divin, juger seulement à l'aune de la fidélité envers l'Islam - 24 /May/ 2009**

L'honorable Ayatollah Khamenei a rencontré dimanche matin un certain nombre des familles des martyrs. Lors de cette audience, le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé que l'Ordre islamique devait sa grandeur, sa gloire et ses progrès au sang des martyrs et à leur famille. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite tenu à rendre hommage au souvenir du 3 khordad (24 mai), mémorable jour anniversaire de la libération de la ville portuaire de Khorramshahr, estimant cet événement grandiose le résultat logique de la foi islamique et la fidélité à l'Islam. « Le facteur essentiel de la pérennité et de la stabilité de l'Ordre islamique est la sainte religion de l'Islam. Cet ordre qui a vu le jour grâce à l'Islam, perdurera aussi à la lumière de l'Islam. L'Honorable Ayatollah Khamenei a rappelé la persistance de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – sur l'Islam et ses directives édifiantes. « Il incombe à toute la nation iranienne ainsi qu'aux responsables de l'Ordre islamique d'être toujours fiers de l'Islam et de ses valeurs sublimes puisque la résistance et l'autorité de la nation iranienne reposent sur la foi islamique. », a ajouté l'Honorable Ayatollah Khamenei avant de souligner : « Les ennemis de l'Iran et de l'Iranien n'agrément pas une telle gloire, sur cette même base, il incombe à tous les responsables ainsi qu'aux candidats à la présidentielle d'être vigilants et de ne pas prononcer le moindre mot qui satisferait les ennemis. »

« Il faudrait uniquement solliciter l'agrément divin, juger seulement à l'aune de la fidélité envers l'Islam. », a recommandé le Guide suprême de la Révolution islamique. « La grandeur d'aujourd'hui de la nation iranienne parmi les peuples musulmans, la sécurité du pays, son mouvement vers la reconstruction, ses énormes progrès scientifiques et technologiques, la foule de ses scientifiques, de ses chercheurs et de ses étudiants, tout est redevable au sang versé par les martyrs. », a rappelé l'Honorable Ayatollah Khamenei, selon qui l'éveil de la nation iranienne aussi découle du sacrifice des martyrs, qui n'ont pas hésité de verser leur sang sur le sentier de Dieu. « Le sang des martyrs est cet élixir qui a fait évoluer d'emblée la nation et qui l'a dirigée vers le chemin de la croissance. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique avant de souligner l'impératif de rester reconnaissant envers les martyrs et de leur famille, ainsi qu'envers les mutilés de guerre. « La foi inébranlable, la volonté de fer, le sacrifice et le dévouement des familles des martyrs ont si bien cimenté les bases de l'Ordre islamique qu'aucune tempête ne serait en mesure d'en porter le moindre préjudice. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, avant de rappeler la nécessité de garder toujours vivant le souvenir de la Défense sacrée et des martyrs. « Il se trouve que certaines personnes cherchent à estomper au fil du temps, le souvenir de la Défense sacrée et des martyrs au sein de la société. S'ils le font inconsciemment, ils commettent une grande erreur et s'ils le font en toute conscience, cela n'est que de pure trahison. », a ponctué le Guide suprême de la Révolution islamique. En marge de cette rencontre, un nombre des familles des martyrs ont eu un entretien très cordial avec le Guide suprême de la Révolution islamique. Au début de cette audience, le président de la Fondation des martyrs et des mutilés de guerre, M. Dehqan a présenté un rapport sur la tenue du 4<sup>ème</sup> congrès national des mutilés de guerre. Selon lui, la médaille nationale de sacrifice a été décernée jusqu'à présent à 482 familles des martyrs.